

Responde Monreal a propuesta del ministro González Alcántara Carrancá

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, respondió a la propuesta del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, dijo que en la Cámara no se van a detener y que habrá elección de jueces y magistrados.

Monreal reiteró que el Ministro no tiene competencia para invalidar una reforma constitucional y que viola el principio de legalidad, viola la doctrina y la jurisprudencia, además de que asume un criterio totalmente caprichoso.

<https://drive.google.com/file/d/1jzI55twuc1aJ8o6jmQdldo3fwBt1l-5F/view?usp=sharing>